

KENIANA ENTRÓ GATEANDO A LA META EN MARATÓN

# HEROÍNA DEL ASFALTO



A la atleta le ofrecieron una silla de ruedas, pero no quiso. [www.bbc.co.uk](http://www.bbc.co.uk)

◆ TOMADO DE BBC MUNDO

[www.bbc.co.uk](http://www.bbc.co.uk)

**Terminar** los 42.195 metros de un maratón no resulta nada fácil para ninguna persona, mucho menos cuando el cuerpo deja de responder hasta el punto que, agotado, se desploma en el suelo.

Esa fue la historia de una atleta keniana, pero ni eso pudo evitar que Hyvon Ngetich cruzara la línea de meta.

La corredora, de 29 años, dominaba a placer la prueba en la ciudad estadounidense de Austin, Texas, cuando a pocos metros de la llegada sus piernas se detuvieron y no pudieron más.

Dada su incapacidad para seguir corriendo, los organizadores le ofrecieron una silla de ruedas, que fue rechazada por la atleta keniana.

“Déjeme terminar la carre-

ra”, pidió.

Sin fuerzas para seguir de pie, Ngetich recorrió gateando los últimos 400 metros para finalizar en un sorprendente tercer lugar.

“No puedo recordar lo que pasó hacia el final. No vi la línea de meta”, comentó Ngetich sobre su hazaña a la BBC.

“Me desperté en un ambulatorio y ellos me contaron que había terminado la carrera”, añadió.

Una de las memorias que no quedaron grabadas fue a la gente coreando su nombre, alentándola a seguir hasta cruzar la meta.

“Pregunté si había finalizado la carrera y ellos respondieron ‘sí y aquí está tu medalla’. Les dije que ‘no, no terminé’. Pero allí me mostraron las imágenes de cómo había gateado”, contó la atleta.

Al ver las fotos aparecieron unos pequeños destellos en su memoria.

“Fue entonces cuándo sentí el



Mientras Cynthia Jerop llegaba a la meta en primer lugar, Hyvon Ngetich gateó para cruzar la línea final. [www.bbc.co.uk](http://www.bbc.co.uk)

dolor en mis rodillas y me di cuenta que algo había pasado”, recalcó.

Un equipo médico monitorizó cómo, a duras penas, siguió avanzando a cuatro patas mientras mi-

les de espectadores reconocían su esfuerzo.

Finalmente, la esforzada competidora terminó la carrera en tercera posición en categoría femeni-

na, con un tiempo de 3:04:03.

**Premiada.** Su extraordinario logro conmovió a los organizadores, que decidieron recompensar el esfuerzo entregándole un premio equivalente al que recibió el segundo lugar, la estadounidense Hannah Steffan.

John Conley, director de la prueba, la calificó como la persona más dura del planeta y decidió aumentar la cuantía de su premio.

“En 43 años nunca había visto un final así”, dijo Conley en declaraciones a Fox 7 TV.

Al final, la ganadora de la prueba fue la keniana Cynthia Jerop, de 19 años, quien celebró su victoria con un tiempo de 2:54:21, pero la competencia pasará a la historia por la hazaña de Hyvon Ngetich, quien gateaba mientras Jerop cruzaba la meta. Sin lugar a dudas toda una heroína.